



Conseil économique et social

Distr. générale
19 mai 2006
Français
Original : anglais

Session de fond de 2006

Genève, 3-28 juillet 2006

Point 1 de l'ordre du jour provisoire*

Adoption de l'ordre du jour et autres questions d'organisation

Demande de statut d'observateur auprès du Conseil économique et social présentée par une organisation intergouvernementale

Lettre datée du 30 janvier 2006, adressée au Président du Conseil économique et social par le Président du Forum intergouvernemental des mines, des minerais, des métaux et du développement durable

En ma qualité de Président du Forum intergouvernemental des mines, des minerais, des métaux et du développement durable, j'ai l'honneur de vous prier d'appuyer notre demande d'inscription parmi les organisations intergouvernementales dotées du statut d'observateur permanent auprès du Conseil économique et social.

Le Forum est une organisation internationale à participation volontaire créée sous forme de partenariat à l'occasion du Sommet mondial de Johannesburg en 2002. Il a pour objectif de promouvoir la contribution que le secteur des mines, des minerais et des métaux peut apporter au développement durable. Il favorise l'échange de données d'expérience afin que d'autres pays puissent plus facilement relever les défis que soulève la mise en valeur des richesses minérales.

Le thème central du programme de travail du Forum est le renforcement des capacités de gouvernance du secteur des mines et des métaux eu égard aux priorités fixées dans le Plan d'action de Johannesburg pour ce secteur. Le Forum jouera un rôle décisif auprès de la Commission du développement durable en lui fournissant des informations préalablement à l'examen auquel elle doit procéder en 2010 des progrès réalisés dans les priorités sectorielles identifiées dans le Plan d'action de Johannesburg. Vos collaborateurs trouveront plus d'informations sur le Forum et sa session inaugurale sur son site Web, à l'adresse <www.globaldialogue.info>. Le Canada a accepté d'accueillir le secrétariat du Forum pendant cinq ans.

* E/2006/100.



Le Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies a adressé un message personnel pour exprimer son soutien à la session inaugurale, en novembre 2005. Vous trouverez ci-joint, pour information*, un exemplaire de mon rapport sur cette session. La plupart des 33 membres du Forum sont des pays en développement, dont 20 africains.

Le Forum jouit déjà de l'appui d'un certain nombre d'organismes des Nations Unies. La session inaugurale qui s'est tenue à Genève en novembre était coparrainée par la CNUCED, avec l'aide du secrétariat de la Division des affaires économiques et sociales, la Banque mondiale et d'autres donateurs. Son mandat prévoit que le Forum est doté du statut d'observateur permanent auprès de toutes les institutions des Nations Unies. Plusieurs de ces institutions ont assisté à la session d'inauguration.

Des organismes très divers qui relèvent du Conseil économique et social ont des attributions qui ont trait aux objectifs du Forum et touchent aux besoins de ses membres. Le statut d'observateur permanent permettrait au Forum de participer aux activités des organes du Conseil économique et social qui l'intéressent, de réunir les informations dont ses membres ont besoin et, s'il y a lieu, de faire connaître en retour à ces organismes les opinions et les intérêts de ses membres.

Je serais heureux de vous fournir toute information supplémentaire dont vous pourriez avoir besoin.

Le Président du Forum
(Signé) Gary **Nash**

* Ce rapport peut être consulté sur demande par les États Membres au secrétariat du Conseil économique et social.